## PRESENTATION DES VŒUX DU PERSONNEL AU DIRECTEUR GENERAL DE L'AGEFAU

## DISCOURS DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU COMITÉ SYNDICAL

Bamako, le 02 février 2023

M. Le Directeur Général
M. Le Directeur Général Adjoint
Madame et Messieurs les Directeurs de service
Madame et Messieurs les Chefs de Division
Madame et Messieurs les Chargés
Messieurs les Chauffeurs, les coursiers
Chers collègues

La cérémonie qui nous réunit ce matin, est une vieille tradition entre la Direction générale et le Comité syndical, Tout le privilège est pour moi de prendre la parole aujourd'hui, au nom de tous mes collègues, pour présenter à vous et à toute la Direction générale de l'AGEFAU, nos vœux de santé, de bonheur, de prospérité et surtout de réussite dans toutes vos entreprises.

Qu'Allah vous assiste dans l'accomplissement de vos tâches professionnelles et familiales. L'occasion est également opportune pour présenter mes vœux les meilleurs à aux travailleurs de l'AGEFAU et à leurs familles respectives.

## Monsieur Directeur, Monsieur le DGA,

Le personnel que vous avez devant vous est entièrement engagé et disponible pour l'atteinte des objectifs fixés par la Direction. Une raison de plus, de l'inviter davantage au travail, à redoubler d'efforts pour porter à des hauteurs insoupçonnées notre agence. Pour ce faire, chacun à son niveau, doit s'impliquer activement, non seulement pour la Direction, mais aussi pour soi-même, d'autant plus que nous restons une famille; partant ce devoir s'impose à chacun de ses membres. C'est ensemble que nous pouvons bâtir de grands chantiers.

Monsieur le Directeur général, Monsieur DGA, Chers collègues.

Un homme, dit-on, c'est celui qui a des valeurs et des convictions et essaye de traduire celles-ci pour le bien de son prochain, de son peuple.

En effet, depuis la prise de fonction de la Direction actuelle, nous constatons avec bonheur, la multiplication de bonnes œuvres au profit du personnel. On ne remerciera jamais assez celui qui s'investit, sans compter, à améliorer constamment vos conditions de travail. Par ma voix, Monsieur Directeur général, l'ensemble du personnel vous dit merci, ainsi qu'à votre Adjoint. Que toute la Direction trouve à travers ces mots, l'expression de notre profonde gratitude.

Le rituel auquel je me soumets aujourd'hui, Monsieur le Directeur général, nous donne une occasion inouïe de jeter un regard rétrospectif sur des activités mises en route, un an auparavant par le comité que j'ai l'honneur de diriger et d'établir le bilan. Au regard des résultats inespérés obtenus en si peu de temps, 2022 aura été une année très aboutie, en témoignent les acquis engrangés, au nombre desquels je voudrais citer l'adoption d'un nouvel accord d'établissement visiblement très avantageux pour le personnel, l'augmentation de salaire pour tout le personnel, l'aménagement dans de nouveaux locaux répondant aux normes requises, la pose de la 1ère pierre du siège de l'Agence, le renforcement de capacité, les promotions internes, entre autres.

Aujourd'hui, c'est vérité de Lapalisse de dire que l'obtention de ces résultats ci-dessus égrenés, relève absolument de votre leadership éclairé. Nous-nous en félicitons, partant formulons le vœu que vous restiez des années et encore des années à la tête de cet Etablissement.

Nonobstant ce beau tableau, encore beaucoup de chemin restent à parcourir Monsieur le Directeur général, il s'agit en l'occurrence des doléances relatives de la mise en place de l'assurance maladie complémentaire, portant la couverture à 100%; l'accompagnement de la Direction pour l'épargne retraite, (80% du personnel étant jeune), Je ne doute point que vous les examinerez avec bienveillance.

Monsieur le Directeur général, nous sollicitons également de vous, au cours de cet exercice budgétaire, la mise en place d'un mécanisme permettant au personnel de bénéficier de l'avance sur salaire budgétaire en cours. Il en est de même pour son accompagnement lors des deux fêtes musulmanes et des deux chrétiennes. Aussi, le personnel souhaite-t-il voir ses capacités être renforcées, à travers des missions à l'extérieur du pays; lorsqu'il est établi qu'un voyage d'étude apportant son lot d'expériences.

Autres préoccupations et non des moindres, la révision des contrats CCD en CDI des agents nouvellement recrutés en application de l'article 8 desdits contrat, la prime de bilan pour l'agence comptable, la renégociation de l'Accord avec la BMS, l'accompagnement du personnel à la rentrée scolaire, méritent d'être portées à votre attention afin que des solutions appropriées y soient apportées.

Monsieur le Directeur général, la pose de la première pierre du siège a été un acte fort de l'exercice écoulé. Le respect du délai d'exécution des travaux tient aussi bien à cœur le maitre d'ouvrage que les travailleurs. En conséquence, nous souhaiterions voir un membre du comité syndical intégrer la commission de suivi des travaux. Aussi, nous appelons de tous nos vœux la réforme des équipements (motos, véhicules, ordinateur, tables...), ainsi que l'accompagnement de la Direction en vue de l'acquisition de parcelles dans la perspective de la création d'une cité AGEFAU, à

l'instar d'autres structures. Enfin, nous sollicitons pour le personnel des téléphones, dernières sorties pour une meilleure exploitation de la flotte. Bonne et heureuse année à toute et à tous.

Vive le Mali paix et stable Vive notre famille AGEFAU

Je vous remercie de votre aimable attention